



La doctora Chávez muestra el ron que lanzó la "U". Al lado, el plantel completo junto a Comizzo y Otascuaga mostrando su look "wachituro".



# Universitarios

*Creimas recibieron homenaje y les entregaron becas de estudio.*



GÓMEZ, ÁNGEL, COMIZZO, RAÚL DÍEZ CANSECO (PRESIDENTE DE LA UNIVERSIDAD SAN IGNACIO GONZÁLES Y RUIZ) EN FOTO RECORDATORIA.

"Chébolos" creimas a los aviles. A modo de celebrar la clasificación a la final y el pase a la Copa Libertadores, la trinidad del plantel de Universitario, junto al comando técnico, departió ayer de un almuerzo en una conocida universidad para demostrar que están más unidos que nunca.

Todo se llevó a cabo en la Universidad San Ignacio de Loyola, que tiene como presidente

**LAPEPA**

Ayar López Cano indicó que Universitario sí o sí jugará la final en el estadio Monumental. "Será en nuestra casa", además dijo que habrá sanción interna por la bronca ocurrida en Ayacucho.

y fundador a Raúl Díez Canseco, que, junto a Rocio Chávez y Ayar López Cano, administradores temporales, también presentes en la reunión, firmó un convenio para que los jugadores creimas reciban becas de estudios en las que se incluye cursos de capacitación y carreras universitarias.

"Pueden estudiar la carrera que quieran. No desaprovechen

la oportunidad", dijo. A lo que los jugadores, incluido el DT Ángel Comizzo, aplaudieron a gritos.

Todo el equipo estuvo presente y la pasaron de lindo, tanto que al finalizar el almuerzo Gómez, "Canchita" Gonzales, Ruiz Díaz y el mismo Comizzo posaron sonrientes dejando en claro que contra todo y contra todos van por el título.